

## 門真市ルミエールホール案内図



※京阪電車「古川橋駅」下車南へ徒歩5分

## 門真市選出の「維新の会」府議＝宮本一孝と右翼凶悪犯罪者＝荒巻靖彦の「黒い交際」！



宮本一孝府議



荒巻靖彦

**荒巻靖彦**：●京都朝鮮学校襲撃、徳島県教組襲撃、ロート製薬脅迫事件で5/1に懲役合計3年で刑務所入り！ ●さらに風営法違反・警官に包丁を振り回した公務執行妨害で裁判中！

- 荒巻は、街頭で「ゴキブリ朝鮮人は日本から出て行け～！」と罵声を上げ、老婦人に対して「このババアの顔、チョンコですよ。どつき回したって下さい」、などと怒鳴りつける男だ！
- この荒巻の北新地のラウンジ店に何度も行って仲良く語り合ってきた宮本一孝府議！（荒巻本人による証拠動画あり！）

荒巻は語る：「ウチによく飲みに来てくれてるんですよ。警察と来たり、公安と来たりね・・・」

ロート製薬を脅迫する荒巻(右側) 通りすがりのおばさんを襲撃する荒巻(左側)

## 維新と凶悪右翼の親密関係をあばく衝撃動画を上映！



## 「門真で維新を撃沈する市民の会」発足宣言

1:我々は、大阪維新の会・日本維新の会について、「改革」を扇動しながらもその実質は大企業ビッグビジネスとアメリカの利益代弁者であり、民主主義と地方自治を破壊し基本的人権と労働者民衆の諸権利を蹂躪する強権的全体主義勢力であると認識し、これを厳しく批判する。

彼らの手法は絶えざるデマゴギーと詭弁、恫喝と攻撃、民衆分断と他者への攻撃扇動であり、彼らの真の動機は己の利権や権力を拡大し日本の各地に強権統治者として君臨する事である。

大阪都構想や道州制構想は、そういう彼らとその背後にある大企業ビッグビジネスとアメリカの欲望を充足させるために便利な「統治機構」を作るための道具であって、我々民衆の敵対物でしかない。

2:そして我々は、大阪維新の会・日本維新の会が日本国憲法を罵倒中傷し、憲法を改悪しようとする自民党やみんなの党、右翼諸勢力との「憲法改悪大連合政治」の主要で急成長な一角となっており、在特会ら極右暴力集団との親和的な関係や連携すら持っている事を認識し、憲法改悪絶対阻止の立場でこれと断固闘っていく事を決意する。

3:また我々は、大阪都構想が「門真市消滅」に直結する事を認識し、門真市の存続発展を願う立場から「大阪都構想絶対粉砕」を掲げて闘っていく事を決意する。

しかも門真市では、差別暴力のサイトク凶悪犯罪者の荒巻靖彦と親しい関係を有している宮本一孝が維新の会府議と門真市体育協会の会長を務めて(!)門真市長の座も狙ってきた状況にあり、宮本一孝とその取り巻き勢力を打倒し、「維新勢力を横行させない闘い」を果敢に進めなければならない。

4:以上の認識に立って、大阪維新の会・日本維新の会を各地で実体的に撃滅していく運動の先駆けとして、我々は門真市民と反維新運動を闘う門真市外の市民との協働によって、「門真で維新を撃沈する市民の会」を結成した。

この認識と決意に賛同する門真市民と門真市外の市民は、本会の代表・副代表の承認を得て、誰でも会員となる事が出来る。

5:同志よ来たれ!

ペテンと利権の右翼全体主義者＝維新を撃沈していくために共に闘おう!

**そして各地に、第2第3の「維新撃沈!市民の会」を!**

2013年4月20日(土)午後、門真市ルミエールホール3F第1会議室にて